

豆まきごっこ

未就園児クラス つぼみっこ

[第29回] 2025年度
1月28日



今回の内容



- ・歌 ♪「おうま」「豆まき」
- ・おはなし会「お馬のジャンケン」
- ・パネルシアター「おにのパンツ」
- ・漢字「赤・青・豆・鬼・福」
- ・新聞紙遊び「ちぎる→豆作り」
- ・鬼退治ごっこ
- ・遊戯「おにのパンツ」
- ・金平糖タイム
- ・絵本「まんまるさん」
- ・おみやげ(豆)
- ・戸外遊び



節分には少し早いですが、豆まきをして遊びました。

私が頭に角を付けて現れると、みんなニヤニヤしたり「あれ？あれ？」と反応していました。

「鬼は怖い！！」という意識が、まだそんなにないようです。

聞いてみると、お家では、鬼役のパパと楽しい雰囲気で豆まきをしているようです。

新聞紙を使って、陣地ゲームをした後、新聞紙をビリビリに破る遊びをしました。

最初は遠慮がちに破っていたのですが、徐々にビリッ！！と大胆に破れるようになりました。

細く裂いたり、細かくちぎったり、個性も出ました。

そのうち、ちぎったものをかき集め、雪のように降らし始めました。

いろいろ遊んだ後、その新聞紙を丸くして、鬼退治用の豆を作りました。

赤青ディスクで作ったクネクネ道を通って、鬼退治に出掛けました。

「鬼は外～、福は内～」と言いながら、さっさと作った豆を鬼にぶつけました。

赤鬼さん、青鬼さん、黄色鬼さんがいるので、何回も鬼退治に行きました。

最後に「もう悪いことはしません」と、鬼が言って、おしまいになりました。

「おにのパンツ」をみんなで踊って、おみやげの豆をもらって帰りました。

節分の日、お家の豆まきもがんばってね！

さて、みんなのお家にはどんな鬼が来るかな～？？



1月28日(水)

